Pilotprojekt Schülertransport für Kindergartenkinder der Triesner Siedlungen Säga und Bächliweg verlängert.

Der Gemeinderat von Triesen hat in seiner Sitzung vom 10. Juni der Weiterführung des Pilotprojekts "Schülertransport Triesen der Kindergartenkinder der Siedlungen Säga und Bächliweg" um ein Jahr zugestimmt.

Der Schülertransport bringt die Kleinen jeden Morgen sicher in die Schule und am Mittag wieder nach Hause. Die Verlängerung des Projekts geht zugleich auch mit einer Ausweitung einher, denn zusätzlich zum bisherigen Angebot sind ab August 2008 zwei Nachmittagsfahrten geplant. Die Organisation des Schülertransports wird durch die betroffenen Eltern übernommen. Die Gemeinde subventioniert dieses Projekt im kommenden Schuljahr mit rund CHF 26'500.-, während die Eltern der Kindergartenkinder einen pauschalen Kostenbeitrag von CHF 2'000.- tragen.

Günter Mahl Gemeindevorstehung Triesen

